

Recuperación anémica de las bolsas y otra alza del crudo, ayer (El Financiero 28/08/08)

Recuperación anémica de las bolsas y otra alza del crudo, ayer (El Financiero 28/08/08) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 28 de agosto de 2008 La recuperación de los mercados accionarios ayer fue "anémica": comenzaron a ganar terreno, pero el precio del petróleo avanzó más rápido. Los futuros del crudo subieron cerca de 1.68 dólares, para ubicarse en 118.15 el barril en Nueva York, debido a los temores de que la tormenta tropical Gustav interrumpa las operaciones en el Golfo de México, en donde se encuentra un cuarto de la producción estadounidense. El precio del petróleo se resiste a dejar los índices altos, lo que no permite que los mercados de capitales muestren un poco más de entusiasmo en jornadas donde la información económica no es tan desalentadora. En línea con Wall Street, el mercado accionario mexicano mostró un avance marginal de 59.88 enteros, equivalente a una ganancia de 0.23 por ciento. Las compras de oportunidad no fueron tan sólidas, debido a que el rango de operación fue bajo, lo que nos indica que el mercado aún continúa débil. Con un volumen de operación de 149.43 millones de acciones negociadas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) finalizó ayer en los 26 mil 131.35 puntos, lo que representó una caída en lo que va del año de 11.53 en pesos y de 4.99 por ciento en dólares. En tanto, el peso finalizó la sesión con una ligera ganancia, favorecida principalmente por la debilidad del dólar frente a las principales monedas del mundo, así como un mayor ritmo de entrada de capitales al mercado de deuda del gobierno mexicano. El dólar spot cerró en 10.1435 pesos, con un avance de 0.24 por ciento. Los mercados accionarios de Estados Unidos finalizaron al alza, con un ligero volumen de operación, impulsados por las ganancias del sector financiero y de manufactura. Así, el Dow Jones avanzó 0.79 por ciento y el Nasdaq ganó 0.87 por ciento. Las compañías del sector financiero lideraron las ganancias de los principales indicadores del mercado accionario, debido al incremento en el precio de las acciones de Fannie Mae y Freddie Mac, ante la especulación de que no necesitarán de una intervención por parte del gobierno.